



子どもたちが活躍した運動会

～たくさんの声援ありがとうございました～

10月28日（月）に第79回秋季大運動会を実施いたしました。運動会開始時間帯は、雨が多少ぱらついていました。子どもたちが、競技を始めると雨はやみ、順調に運動会は進んでいきました。1年生から6年生まで、すべての子どもたちが全力で競技に取り組む姿は、とても感動的でした。また、伝統芸能である「篠別府地区棒踊り」や「南っ子ソーラン」も披露しました。指導者の方々のご協力により、今年度もこれまでの伝統を受け継ぐことができました。ありがとうございました。

本校の運動会には、坂田都農町長、中西教育長をはじめたくさんの方々にもお越しいただきました。また、早朝より準備をしてくださったり、駐車場整理を行ってくださったりと保護者の方々もたくさんご協力いただきました。感謝申し上げます。

今後も本校教育へご支援いただきますようお願い申し上げます。

法被を作成していただき感謝

今年度で3年目を迎え、運動会で披露した「南っ子ソーラン」。そのときにご覧いただけた方々もいらっしゃると思いますが、6年生が身に付けていた法被は、今年度、都農町教育委員会（教育総務課・社会教育課）のご支援のもと新調されたものです。前面には「都農南小学校」「南っ子ソーラン」の文字が、背面には「都農南小学校の校章」がプリントされています。今年初めて着用し踊った6年生は、とても誇らしそうでした。これからも都農南小学校の伝統として受け継がれていきます。法被の作成、誠にありがとうございました。



ひなたの学び

本校では、主題研究のテーマとして「ひなたの学び」を核とした授業改善に取り組んでいます。「ひ」…ひとりひとりが問い合わせをもち、「な」…なかまとなって学び合い、「た」…高めよう深く考える力を意識しながら日々の授業を行っています。

10月17日（木）は、1年生の学級で研究授業が行われました。国語の説明文の単元でした。「問い合わせ」とそれに対する「答え」を読み取ることが本時の目標でした。1年生の子どもたちは、ひとりひとりが問い合わせをもちながら、教師の発問や指示をしっかりと聞き、懸命に学習に望んでいました。途中の活動で、タブレットに配付された本文の内容に線を引いたり、丸で囲んだりなどの書き込みを行う場面がありました。タブレットを用いた、協働的な学びの場面もありました。入学して約半年で、ここまでタブレットを活用することができるようになっていることに参観した職員も驚いていました。

1年生から「ひなたの学び」に取り組んでいる本校の子どもたち。今後の成長と学力の向上を楽しみにしています。



第2回環境整備の日

10月13日（日）の午前7時から8時かけて、第2回環境整備の日（奉仕作業）を実施いたしました。当日は、前日参加してくださった方も含め100名以上の方々が参加して下さいました。運動会に向けての運動場や交通公園の整備、中庭の整備などをしていただき、学校中がとてもきれいになりました。奉仕作業に参加いただける方は、とても大きくありがたいと改めて感じました。ご協力に感謝申し上げます。



11月の主な行事予定

- 11月6日（水） 教職員研修会※4時間下校（給食あり）
- 11月8日（金） 秋の校外学習（1～5年）
- 11月14日（木）・15日（金） 修学旅行（6年）
- 11月22日（金） 参観日・学校保健委員会
- 11月28日（木）・29日（金） みやざき学調・標準学力調査

